
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 7 年 2 月 13 日 

質問者氏名   甲斐徳之助             

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

1. おくの義務教育学校について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. 学校給食の異物混入について 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. ９ヵ年また義務教育学校にした当初目的は何か。 

2. 現況の確認 

・現在の児童・生徒数は 

・児童・生徒数の今後の推移は。 

3. 現在行っている校舎の工事は改修工事であった

か。新設工事であるか。 

4. 工事内容について 

・工事期間は 

・工事総額（備品なども含む）これに変更はないか 

・補助金について 

 

 

1. 発生件数をお示しください（県内・市内） 

2. その原因は何か。また把握しているか 

3. 委託事業者への対応はどうか 

4. 今後について 

・地元食材を使ったりと食育が大切と考えるが 

 本市ではどのように取り組みをしているか 

 

 

 

※ この内容は具体的に記載してください。 


